

**MACRON ET PAPE NDIAYE (MINISTRE DE
L'EDUCATION NATIONALE)
ORGANISENT LA MORT DU LYCEE PROFESSIONNEL**



**NE PERDONS PAS DE TEMPS
MARDI 18 OCTOBRE
OPERATION
"LYCEE MORT"
CONTRE
LA MORT DU LYCEE PRO**

Pourquoi une grève le 18 octobre?

Au nom de l'égalité avec le lycée général , le gouvernement a déjà supprimé entre 2009 et 2018, une année de formation et de nombreuses heures de cours.

Aujourd'hui au nom de l'égalité avec l'apprentissage le gouvernement met en place la mort du Lycée Pro sous statut scolaire en supprimant encore des heures en présentiel et en augmentant les stages.

QUELLES SONT LES GRANDES LIGNES DE CETTE REFORME?

- **Transformer les diplômes en compétences et donc ne plus garantir l'obtention d'un diplôme national**
- **Mise en concurrence des lycées ainsi que leurs privatisations (intervention directe des entreprises) selon le lieu d'habitation**
- **Suppression de certaines filières non-insérantes (qui selon eux embauchent très peu) notamment les filières tertiaires. VERS UNE SUPPRESSION DE LA FILIERE GESTION ADMINISTRATIVE.**
- **Augmenter de 50% les PFMP/STAGES en supprimant des heures de cours, voire des matières entières!**

**ET CE A LA RENTREE
PROCHAINE SOIT
SEPTEMBRE 2023!!!!!!**

Les conséquences sont grandes!

=> 50% de stage en plus signifie: une dégradation du diplôme et une précarisation du personnel!

Le gouvernement ne veut plus développer l'éducation mais marchandiser les élèves qui deviendront des petites mains gratuites au service des entreprises et du patronat!

MAIS OU ? POURQUOI ET QUAND?

OU ? Sur quels lieux alors que tous les tuteurs n'ont déjà pas de temps à consacrer totalement aux élèves et que les élèves peinent déjà à trouver des lieux de stages ?
POURQUOI ? Pour ranger des chaussettes un mois de plus ? Faire des paquets cadeaux ?
QUAND ? IMPOSSIBLE SANS REDUCTION DES PERIODES DE VACANCES!

=> La reconversion ou la poursuite d'études seront compromises car le diplôme sera dégradé et le niveau BAC plus assuré. En effet, la qualité de la formation sera médiocre et réduite à son minimum.



QUELS ARGUMENTS UTILISE LE GOUVERNEMENT POUR JUSTIFIER CETTE REFORME?

- « UN ELEVE DE LYCEE PRO COÛTE TROP CHER POUR CE QU'IL RAPPORTE »
- On nous dit que 2/3 des DECROCHEURS sont issus du LP ! Mais le gouvernement ment sur les chiffres!

(Le lycée pro permet de raccrocher les élèves grâce à des professeurs professionnels et qualifiés! C'est l'apprentissage qui comporte le plus de décrocheurs!)